



PODER LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS



**BIDEN Y STARMER DECIDIRÁN**

# Zelenski pide a EU y RU permiso para usar misiles contra Rusia

Los funcionarios Antony Blinken y David Lammy visitan Ucrania y confirman ayudas por 717 mdd y 3 mil millones de libras

**El Ejército ruso sigue atacando Donetsk con misiles de largo alcance y bombas**

— DOS AÑOS DE LA INVASIÓN RUSA —

KIEV  
AGENCIAS

El secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, y el secretario para Asuntos Exteriores del Reino Unido, David Lammy, pusieron de manifiesto su compromiso con Ucrania en su guerra contra Rusia durante un viaje conjunto a Kiev, mientras el presidente Volod

dimir Zelenski pidió a los países de Occidente que le permitan utilizar misiles de largo alcance contra objetivos dentro de Rusia.

Blinken señaló que la visita se produce “en momentos complicados” mientras el Ejército más grande y mejor equipado de Rusia azota localidades y ciudades de la región de Donetsk, en el este de Ucrania, e impacta a la nación con misiles de largo alcance, bombas planeadoras y drones que han causado numerosas víctimas civiles.

Anunció una nueva ayuda económica y humanitaria por 717 millones de dólares para Ucrania, que incluye asistencia para permitirle

## 4,617

**MILLONES DE DÓLARES**

es la ayuda para Ucrania anunciada ayer por los gobiernos de Estados Unidos y Reino Unido.

restaurar su infraestructura energética ante los ataques rusos.

“Mientras nos reunimos hoy aquí, vemos de nuevo a (el presidente ruso, Vladímir) Putin desempolvando su libro de jugadas invernales, apuntando a los sistemas de energía y electricidad ucr-

nianos para convertir el frío en un arma contra el pueblo ucraniano”, señaló Blinken en una rueda de prensa junto a sus homólogos británico, y ucraniano, Andrii Sibiga.

Por su parte, Lammy dijo que el conflicto que ya dura dos años y medio se encuentra en un momento “crítico” luego de la atrevida incursión del mes pasado en la región rusa de Kursk, incluso cuando intenta defenderse contra los ataques aéreos de su vecino en ciudades de todo el país.

Señaló que Reino Unido está reservando 3 mil millones de libras (3 mil 900 millones de dólares) al año para ayudar a Ucrania. Dijo que su país entregará este año cientos de misiles suplementarios al gobierno de Ucrania.

En tanto, Zelenski afirmó que su “plan de victoria”, que quiere presentar al presidente estadounidense, Joe Biden, este mes, fortalecería a Kiev y tendría un impacto “psicológico” que podría empujar a Rusia a poner fin a su guerra de forma diplomática.

Esbozó cuatro partes diferentes del plan: “Una de las áreas en las que se ha realizado parte del trabajo es la región de Kursk; la segunda es el lugar estratégico de Ucrania en la infraestructura de seguridad mundial; la tercera es un poderoso paquete para obligar a Rusia a poner fin a la guerra por medios diplomáticos, y la cuarta es económica, no voy a hablar de eso”.

Blinken y Lammy evitaron permitir a Ucrania atacar territorio ruso con misiles de largo alcance estadounidenses y británicos, y explicaron que esta cuestión será tratada por sus respectivos jefes en la reunión que ambos mantendrán este viernes en Washington.

Explicaron que trasladarán al presidente Biden, y al primer ministro británico, Keir Starmer, la información para que sean ellos quienes tomen una decisión final sobre la petición de Ucrania.

*“Dependemos de ella (la ayuda de EU), no podemos seguir sin ella”*

**VOLODÍMIR ZELENSKI** Presidente de Ucrania

*“Nos hemos ajustado conforme han cambiado las necesidades”*

**ANTONY BLINKEN** Secretario de Estado de EU



**Encuentro.** El secretario de Estado de EU, Antony Blinken, y el ministro de Exteriores británico, David Lammy [foto izquierda]; el presidente ucraniano Volodimir Zelenski.